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O presidente da Comissão de Agronegócio e Meio Ambiente, e secretário da Mesa 

Diretora, da Câmara de Viçosa, vereador Antônio Elias Cardoso (PMDB), participou na 

quinta-feira (9), de um debate promovido dentro do IV Fórum Regional de 

Agroecologia, realizado pelo Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia 

(IFET), de Rio Pomba, que teve como tema “Semeando oportunidades, colhendo um 

futuro”. 

O evento discutiu as alterações propostas para o novo Código Florestal Brasileiro, no 

que diz respeito às Áreas de Preservação Permanente (APPs) e Área de Reserva Legal 

(ARL). Como debatedores foram convidados o professor dos cursos, bacharel em 

Agroecologia e técnico em Meio Ambiente, João Batista Lúcio Corrêa, que criticou o 

novo código, e o deputado federal e sub-relator no Congresso Federal, Paulo Piau. 

  

A vereadora Cristina Fontes (DEM), membro da Comissão, também participou do 

debate. 

  
 

  


